

Transporte y Protección Darán a Votantes el 19

El gobierno, las Fuerzas Armadas y el Consejo Central de Elecciones (CCE) están preparados para cualquier contingencia derivada del boicot que pretende realizar la subversión contra los comicios presidenciales, se informó oficialmente.

El presidente del CCE, Ricardo Perdomo, afirmó que el 19 de marzo se celebrarán las votaciones para elegir al sustituto del Presidente Napoleón Duarte.

Perdomo restó importancia al sabotaje al transporte que la guerrilla ha anunciado para el jueves.

"El boicot contra el transporte rodado no impedirá que vaya a las urnas", declaró Perdomo.

Entretanto, el portavoz de las Fuerzas Armadas, coronel Galleo Torres, aseguró que "ya hay planes específicos" para contrarrestar la amenaza del FMLN contra los comicios.

En San Salvador ha-

brá siete centros masivos de votación y estará resguardada por las unidades militares de Artillería, Caballería, Infantería y tres cuerpos de seguridad, mientras que en el interior del país, las diferentes unidades militares ya tienen sus planes, precisó el jefe militar.

El CCE y las Fuerzas Armadas pondrán a disposición de los votantes transporte para facilitar la movilización de los salvadoreños.

—Favor pase a la página 9.



ANUNCIAN ACTIVIDADES. La realización de un Certamen Centroamericano de Ballet Infantil, como parte de la conmemoración del bicentenario de la Revolución Francesa, anunciaron voceros de Alianza Francesa. Izq. a derecha: Joseph Commets, Lic. Carlos Rodríguez Cedillos y Michel L'Humbert.

Alcaldía Aporta Recursos para Fiestas Patronales

La Alcaldía de San Marcos destinará recursos económicos para impulsar las celebraciones de las fiestas patronales de la localidad, por celebrarse el mes entrante.

El jefe edilicio de San Marcos, señor José Antonio Delgado Nóchez, dijo que del presupuesto de la municipalidad

se destinarán seis mil colones para las actividades recreativas e infantiles y otras que están contempladas en el desarrollo de las fiestas patronales.

Uno de los coordinadores de los festejos, el Lic. José Orlando Martínez, informó que pre-

—Favor pase a la página 9.



Sr. José Delgado Nóchez, alcalde de San Marcos.

Denuncian Abuso Transportes al Autorizar Nuevas Rutas

La suspensión de la resolución 21 de Transporte, que autoriza 64 unidades más para servir el transporte de pasajeros en la ruta San Salvador-San Miguel, pidieron ayer los empresarios de esa línea.

En nombre de aproximadamente 200 empresarios que sirven las ru-

tas 301, 306, 304, 305 y 330, que diariamente viajan al oriente del país, el transportista Efraín Torres denunció ante la Comisión parlamentaria de Legislación que hay desorden para conceder las autorizaciones de líneas.

Según Torres, el di-

—Favor pase a la página 11.



DENUNCIA. La innecesaria autorización de 64 líneas de buses para el oriente del país, denunció el Sr. Efraín Torres, presidente de la empresa 301.

Matan a Comerciante en Col. Vista Hermosa

De cuatro balazos fue asesinado un comerciante cuando llegaba en su vehículo a su casa en la colonia Vista Hermosa, informaron autoridades policiales.

El crimen fue perpetrado el viernes por la noche en la avenida Los Almendros y Calle Los Amates de la colonia, situada en el sur de San Salvador.

El comerciante José Mendoza, de 38 años, llegaba a su residencia en compañía de dos hijas a bordo del vehículo, cuando un desconocido que se encontraba en la entrada al parqueo lo amenazó con un arma, según relataron.

El victimario obligó a

—Favor pase a la página 11.



ASESINADO. De cuatro balazos fue asesinado el comerciante José Mendoza, de 38 años, cuando llegaba a su residencia a bordo de su vehículo, en la colonia Vista Hermosa. Dos hijas que lo acompañaban

Partidos no Debieron Mediar Entre el Gobierno y el FMLN

Los partidos políticos no debieron mediar entre el gobierno y el FMLN, sino promover un frente nacional de respaldo al esfuerzo del Ejército para frenar el avance del comunismo, declara el analista político Edgar Chacón.

Según el entrevistado, que preside el Instituto de Relaciones Internacionales (IRI), la mediación de los partidos propició la contrapropuesta que el régimen democristiano ha presentado a la subver-

sión y que pone "bajo riesgo" a la República.

Chacón advierte que la "demagógica" oferta del Presidente Napoleón Duarte sólo beneficia la estrategia subversiva contra El Salvador, que tiene como objetivo aislar a las Fuerzas Armadas.

"La fórmula estratégica del FMLN, lanzada a través de la pro-

puesta hecha desde la capital mexicana, está avanzando gracias a la contrapropuesta duarista", sostuvo el analista.

"En lugar de haber sido en bloque a México para favorecer al FMLN, los partidos salvadoreños debieron presentarse al Estado

—Favor pase a la página 11.

Certamen C.A. de Ballet Infantil en Sn. Salvador

La celebración del Primer Certamen Infantil de Ballet Centroamericano y Panamá, dentro de las celebraciones del Bicentenario de la Revolución Francesa, dieron a conocer voceros del Círculo Francés y Alianza Francesa.

A la vez informaron

que con el objeto de aunar esfuerzos y promover mejor la enseñanza del idioma francés y otras actividades culturales en El Salvador se han fusionado ambas entidades y de esa manera la Alianza absorbió el Círculo Francés

—Favor pase a la página 28.

Destituyen Como Directora a Esposa de Viceministro

La profesora Ana Isabel Nájera Zaldaña de Peraza, esposa del Viceministro de Alfabetización, fue destituida del cargo de directora de un instituto nacional de Santa Ana por resolución de la Junta de la Carrera Docente, según informan.

La directora del Instituto Nacional de El

Congo fue acusada por varios maestros de abuso de autoridad, falta a sus labores diarias sin causa justificada, de poner en peligro la vida de los alumnos al afirmar que pertenecen a grupos marxistas, despido de maestros y malversación de fon-

—Favor pase a la página 11.

Amenazan Caer Cúpulas de Iglesia de San Esteban

Las cúpulas de la iglesia San Esteban pueden derrumbarse debido a que la madera está podrida y están soportando el peso 2 campanas de gran tamaño y una "volteadora", señalan los feligreses.

El templo está ubicado en uno de los primeros barrios que se fundaron en San Salvador, a 150 metros al oriente del Cuartel General de

Dicen los feligreses que el templo iba a ser demolido para construir la prolongación del Bulevar Venezuela, en el tramo barrio Candelaria y Bulevar Ilopango, pero las reiteradas peticiones que presentaron a Obras Públicas ayudaron para que los diseñadores cambiaran el curso de la importante vía.

José Miguel Carmo